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Herr Richter informiert, dass es bezüglich der aktuellen Baumaßnahmen keine negativen 
Nachrichten zu verkünden gebe. Die aktuelle Präsentation werde der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. (Anlage 3) 
 
Frau Wieczorek fragt nach der zeitlichen Planung am Standort Rote Kaserne.  
Herr Richter informiert, dass die Fertigstellung bis zum nächsten Schuljahr geplant sei, diese 
Zeitschiene könne  gegebenenfalls knapp werden. 
 
Herr Böttcher fragt nach dem Standort am Schlaatz.  
Herr  Richter informiert, dass die EU-Ausschreibung in ca. einem halben Jahr abgeschlossen 
werde. 
 
Herr Sima fragt nach dem aktuellen Stand für den Standort Heinrich-Mann-Allee 
Herr Richter informiert, dass Gespräche mit der Schulleiterin, Frau Dr. Gnadt geführt wurden 
und eine andere Lösung für die Kita gefunden wird. 
 
Herr Böttcher fragt die Verwaltung im Ausschuss eine Berichterstattung zum Thema Verlegung 
des Strandbades geben könne. 
Frau Aubel bejaht dies. 
 
 

 


